

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

mein Name ist Franziska Ovenhausen und ich bin nun schon seit Mai die „Neue“ im Kollegium. Ich unterrichte die Fächer Musik und Englisch und freue mich sehr, eine feste Stelle hier am Gymnasium in Wermelskirchen bekommen zu haben.

Meine Wurzeln liegen in Ostwestfalen, wo ich im kleinen Steinheim/Westfalen geboren und aufgewachsen bin. Zum Studium verschlug es mich in die schöne Rheinstadt Mainz, wo ich tolle Jahre verbracht habe und an der Musikhochschule Mainz mit herausragenden Musikern vor allem im vokalen Bereich zusammenarbeiten durfte.

Nach dem Studium habe ich für ein knappes Jahr als Fremdsprachenassistentin in meiner „zweiten Heimat“ England im idyllischen Canterbury gearbeitet. Auch dort habe ich viel Musik gemacht, habe mich aber auch regelmäßig von den zahlreichen englischen Knabenchören verzaubern lassen.

Nach meiner Zeit auf der Insel habe ich schließlich mein Referendariat in der Kaiserstadt Aachen absolviert. Ich bin unglaublich froh, direkt im Anschluss daran eine feste Stelle an einer so tollen Schule gefunden zu haben. Ich freue mich darauf, dass nach all den Umzügen und Städtewechseln in den letzten Jahren nun endlich ein wenig Ruhe bei mir einkehrt.

Ich habe in den ersten Wochen hier in Wermelskirchen bereits viele nette Klassen und Kurse kennenlernen dürfen und wurde vor allem vom Kollegium sehr, sehr herzlich empfangen. Somit freue ich mich auf eine spannende Zeit in den kommenden Schuljahren und auf eine gute Zusammenarbeit.